

## **Padel Manager, une app qui met en contact les joueurs et les clubs de padel**

LIEU: Malaga

DURÉE: 1'48''

**RÉSUMÉ:** Une application qui permet aux joueurs amateurs de padel d'être au courant de leurs rencontres et aux clubs d'organiser facilement leurs compétitions. Il s'agit de Padel Manager qui est le fruit du travail d'entrepreneurs de Malaga. Ils viennent de signer un accord avec la Fédération Espagnole de Padel.

**VTR:** Cristóbal a reçu sur son mobile une notification pour une rencontre de padel. Ceci est l'une des options de l'application Padel Manager, qui permet aux joueurs amateurs d'être au courant de toutes les compétitions et de recevoir des notifications sur leur participation à ces événements. Elle permet aux clubs de gérer leurs championnats d'une manière simple et agile. Il s'agit d'une initiative mise en marche à Malaga par ces entrepreneurs.

**Javier Aguilar**  
**CEO de Padel Manager**

*"Un outil qui facilite le travail des clubs au moment d'organiser leurs compétitions, pour que tout soit automatisé, pour pouvoir le gérer en quelques secondes, et un outil pour les joueurs aussi où ils trouvent toute l'information sur les compétitions en un seul click et en temps réel".*

Plus de 30.000 joueurs utilisent tous les jours cette application qui leur permet d'être au courant des compétitions, de connaître leurs adversaires, leurs statistiques et leur position dans le classement amateur. Le site reçoit deux millions de visites par mois et se trouve être un outil très agile pour les clubs qui automatisent ainsi leurs tournois et une bonne partie de leurs gestions.

**Javier Aguilar**  
**CEO de Padel Manager**

*"Une fois que la compétition commence, le club génère tous les adversaires des matchs, les horaires, en prenant en compte l'incidence horaire du joueur amateur".*

Ces entrepreneurs ont déjà signé un accord avec la Fédération Espagnole de Padel pour que la compétition fédérée se trouve aussi sur la plateforme, et que son usage s'étende de plus à d'autres pays.

**Total Joueur**

*"La facilité d'avoir en quelques secondes l'information des championnats, des ligues".*

**María Alonso**  
**Coordinatrice Inacua Centro**  
**Raqueta**

*"Cet outil de tournois est très utile pour nous, les clubs. Parce que les joueurs s'inscrivent directement à travers d'une app qui est très simple. Tu entres directement dans le cadre de la compétition et il est généré, alors elle est très facile à utiliser".*

L'Espagne est le pays de référence à niveau mondial en padel. 5 millions de personnes le pratiquent, ce qui le place comme deuxième sport du pays à niveau amateur.

Pour obtenir plus d'informations ou traiter un litige appelez au +34 647 310 157  
ou contactez-nous par mail à [info@historiasdeluz.es](mailto:info@historiasdeluz.es)